



Avril 2022

Les conséquences de la guerre en Ukraine sont importantes dans le domaine de la fabrication de bennes, de compacteurs et de matériel de déchetteries.

La Russie et l'Ukraine représentaient près de 30% de l'acier consommé dans l'Union Européenne, ainsi l'arrêt de leurs livraisons, entraîne une hausse spectaculaire des cours de l'acier, voire des ruptures d'approvisionnement.

Le cours moyen de l'Acier S235 utilisé majoritairement dans nos productions était aux environs de 1000€ /Tonne avant le conflit, désormais les prix sont en moyenne autour de 1500€/Tonne avec des offres pouvant atteindre près de 2000€.

La situation est identique dans tous les pays européens et les risques de pénurie sont annoncés.

Ce phénomène, lié avec la hausse des prix de l'Energie, entraîne une répercussion sur le prix de vente de nos produits dans une proportion jusque-là jamais connue.

Il est probable que les marchés, dans les mois à venir, trouvent un équilibre, notamment avec une augmentation des importations en provenance de zones hors Union Européenne.

Face à cette situation contre laquelle nous ne pouvons rien, nous cherchons à nous adapter. Nos compacteurs Poste Fixe I3, utilisent moins d'acier que les produits concurrents, sont une réponse.

La diversification avec notre filiale **Bak environnement**, spécialisée dans la distribution de bacs roulants en plastique (dont une partie des matériaux provient de bacs recyclés) est également une solution.

Dans cette période de crise, nous allons continuer à développer de nouveaux produits pour offrir comme toujours de nouvelles solutions innovantes à nos clients.

Bien à vous

**Bruno GILLARD**

GILLARD SAS  
ZA, rue des Peupliers  
77590 BOIS LE ROI